
Neues Trampolin für den Kindergarten Neermoor

Neermoor, 15.07.2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung eines neuen Bodentrampolins für die Einrichtung

Der Kindergarten Neermoor ist einer von sechs Kindergärten der Gemeinde Moormerland. Das Team, unter der Leitung von Annika Bekker, betreut derzeit 72 Kinder im Alter von 3-6 Jahren. Die Heranwachsenden haben die Möglichkeit in verschiedenen Funktionsräumen sich spielerisch auszutoben. Der Außenbereich sorgt ebenfalls für viel Spaß für Klein und Groß.

Als Erweiterung der Outdoor-Anlage wurde durch die Raiffeisenbank eG, Moormerland ein Bodentrampolin angeschafft. Die Fuß- und Beinmuskulatur, die Ausdauer sowie die gesamte Körperspannung werden trainiert. Die Kinder lernen, durch Gewichtsverlagerung immer neue Bewegungen auf dem Bodentrampolin auszuführen oder die Arme zum Schwungholen einzusetzen. Dabei lernen sie ihren Körper kennen und Bewegungen zu kontrollieren.

Anlässlich eines Pressetermins hat sich der Bankstellenleiter der Raiffeisenbank eG, Moormerland aus Neermoor, Stephan Hartmann, einen Eindruck davon verschafft und bei dieser Gelegenheit einen symbolischen Scheck in Höhe von 2.500 Euro an das Team der Nachmittagsbetreuung übergeben.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im aktuellen Jahr wurden mehr als 88.200 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.

Bildunterschrift:

Mario-Philipp Lennartz (Auszubildender), Bianca Munzel, Annika Bekker (Kindergartenleitung) sowie Stephan Hartmann (Bankstellenleiter Neermoor)